

In memoriam

Cualquiera fuese nuestra extracción, tan solo como humanos que somos, sabemos que la muerte no tiene la última palabra. Algunos ya no están entre nosotros, pero nos escoltaron en su momento y para muchos esa entrañable compañía no se disipa. En estos últimos años distinguidos colegas que se unieron de diversa manera a este esfuerzo editorial, y lo enaltecieron desde su seriedad, compromiso y prestigio, nos han abandonado físicamente. Fueron bastante más que compañeros de camino. Fueron artífices desde sus áreas de especialidad y en convergencia con el esfuerzo común, no exento de polémicas y hasta de juicios y veredictos divergentes. Y así era esperable por sus talentos tan críticos como honestos, pues es en definitiva honestidad lo que se nos requiere.

- » Gonzalo Anes († 2014)
- » Juan Ignacio Ruiz de la Peña († 2016)
- » J. Joaquín Yarza († 2016)
- » Juan Antonio Bonachía Hernando († 2017)
- » Bartolomé Bennassar († 2018)
- » Joseph Pérez († 2020)

